
平成２１年８月１０日（月）　　　　タウンミーティングタウンミーティングタウンミーティングタウンミーティング　　　　　　場所；般若農業改善センター　　　　　　　　　　　１９：００～２１：３０
１、上田市長より　　　　・景気・雇用情勢・・・・有効求人率が当初０．４４倍のところ８月現在０．２５倍まで落ち込んでいる。・自分の目標とするところ・・・・「「「「一市民一一市民一一市民一一市民一ボランティアボランティアボランティアボランティア」」」」　４月に市役所に窓口を設置・お願い事項・・・・４路線稼動中の路線市営バスが年々乗車率が減少、現状では存続も検討という事態になっているので利用をして貰いたい。２、代表者質問と回答（概要です。）①①①①小子高齢化対策小子高齢化対策小子高齢化対策小子高齢化対策にににに公営住宅公営住宅公営住宅公営住宅のののの建設建設建設建設をををを（（（（般若商工業界副会長般若商工業界副会長般若商工業界副会長般若商工業界副会長　　　　林林林林　　　　隆明氏隆明氏隆明氏隆明氏））））回答 ・市の財政が苦しく盛り込むことが難しいので民間の活力に頼りたい。・現在市営で３９０戸管理しているが空き室、老朽化が進んでおりこれも問題となっている。②②②②資源資源資源資源リサイクルリサイクルリサイクルリサイクル畜産整備事業畜産整備事業畜産整備事業畜産整備事業のののの監視体制監視体制監視体制監視体制のののの強化強化強化強化とととと協定書協定書協定書協定書のののの遵守遵守遵守遵守についてについてについてについて（（（（頼成自治委員長頼成自治委員長頼成自治委員長頼成自治委員長　　　　林林林林　　　　建二氏建二氏建二氏建二氏））））回答 ・行政として協定書の遵守の指導と監視の継続をする。③③③③総合運動公園総合運動公園総合運動公園総合運動公園のののの発展的発展的発展的発展的なななな管理運営管理運営管理運営管理運営についてについてについてについて（（（（般若体育振興会長般若体育振興会長般若体育振興会長般若体育振興会長　　　　　　　　太田喜吉氏太田喜吉氏太田喜吉氏太田喜吉氏））））回答 ・県と市体育協会との連携を深める。情報の一元化の取り組みを研究する。④④④④ケーブルテレビケーブルテレビケーブルテレビケーブルテレビ「「「「特派員特派員特派員特派員だよりだよりだよりだより」」」」のののの均衡均衡均衡均衡をををを保保保保ったったったった放送放送放送放送をををを望望望望むむむむ（（（（公民館長公民館長公民館長公民館長　　　　小森兼重氏小森兼重氏小森兼重氏小森兼重氏））））回答 ・般若地区は平成２０年度で７回／年で平成２１年度は上半期で４回であり極端に少ないとは言えない。⑤⑤⑤⑤庄東庄東庄東庄東センターセンターセンターセンターのののの改築改築改築改築についてについてについてについて（（（（般若福祉協議会長般若福祉協議会長般若福祉協議会長般若福祉協議会長　　　　林林林林　　　　茂之氏茂之氏茂之氏茂之氏））））回答 ・平成２０年度は１６，５４９人利用（５８．３人／日）、重要な場所なので耐震化工事を現在検討している。　　⑥⑥⑥⑥小麦栽培認可小麦栽培認可小麦栽培認可小麦栽培認可とととと傾斜配分傾斜配分傾斜配分傾斜配分のののの更更更更なるなるなるなる配慮配慮配慮配慮についてについてについてについて（（（（頼成営農代表頼成営農代表頼成営農代表頼成営農代表　　　　高畠尚志氏高畠尚志氏高畠尚志氏高畠尚志氏））））回答 ・砺波地区の小麦はたんぱく質が少ないので薄力粉程度しか活用できないのが現状。検討させてほしいのと地区民の方も活用方法も考えて貰いたい。⑦⑦⑦⑦国道国道国道国道３５９３５９３５９３５９号砺波東号砺波東号砺波東号砺波東バイパスバイパスバイパスバイパスのののの早期全線開通早期全線開通早期全線開通早期全線開通とととと周辺道路周辺道路周辺道路周辺道路のののの整備整備整備整備についてについてについてについて（（（（安川自治委員長安川自治委員長安川自治委員長安川自治委員長　　　　宗景宗景宗景宗景　　　　昭氏昭氏昭氏昭氏））））回答 ・子供の交通安全面の横断歩道、押しボタン式信号機の設置を市としても警察に要望する。・となみ野大橋完成後の太田橋は今後市道として管理する。⑧⑧⑧⑧幼児幼児幼児幼児をををを安全安全安全安全にににに遊遊遊遊ばせるばせるばせるばせる場場場場のののの設置設置設置設置についてについてについてについて（（（（般若婦人会長般若婦人会長般若婦人会長般若婦人会長　　　　小森君子氏小森君子氏小森君子氏小森君子氏））））回答 ・庄東センターでの幼児教室回数を増やすことを検討したい。・同時に集落、公民館の利用も地区で検討していただきたい。


